27-11-24

LEGISLATIVO





PRI critica la Ley de Ingresos 2025 y pide ajustes para apoyar a los más pobres

En un giro inesperado en la política económica del país, los diputados federales del PRI dieron un golpe a la Ley de Ingresos 2025, votando en contra del dictamen aprobado por la Comisión de Hacienda y Crédito Público. Su rechazo se basa en la preocupación de que las políticas contenidas en esta ley son insuficientes, no brindan la certidumbre necesaria para el futuro y, lo que es peor, afectan principalmente a los más pobres, en un contexto complicado por factores externos como la inestabilidad mundial y debilidades internas del gobierno, como la Reforma Judicial y la desaparición de los órganos autónomos.

En un comunicado conjunto, los diputados Emilio Suárez Licona, Emilio Lara Calderón y Yerico Abramo Masso, expresaron su preocupación por lo que consideran una política económica que no ha sido bien recibida por diversos sectores del país. Aseguran que, en lugar de avanzar hacia el fortalecimiento de la economía nacional, lo que se está haciendo es empeorar la situación. En sus palabras, es urgente "enmendar el camino" y poner a los más pobres como prioridad, buscando que la economía se sostenga de manera saludable para beneficiar a toda la población, sobre todo a aquellos que más lo necesitan.

Uno de los puntos más álgidos que señalaron los diputados fue el análisis del Paquete Económico 2025. A su juicio, indicadores clave como la deuda pública, el déficit y la tasa de interés no son sostenibles y podrían poner en peligro la estabilidad financiera de México. En particular, advirtieron que las proyecciones de crecimiento económico, que superan más del doble de lo que estiman expertos y calificadoras, son demasiado optimistas y podrían desatar un panorama complicado si no se cumplen. Según los priistas, este desajuste podría hacer que México pierda su grado de inversión, lo que impactaría directamente en la confianza de los inversionistas extranjeros y en la permanencia del país en los acuerdos comerciales internacionales.